

La Fundación Legado Bustillo adquiere una casa

P. S.

La Fundación Benéfica Legado Bustillo ha adquirido una casa en la denominada Plazuela de la Hojarasca que se destinará como sede a la misma y que una vez acondicionada contará con oficinas y aulas, así como cualquier otra actividad de la mencionada Fundación.

El presidente de la Fundación y alcalde solanero, Diego García Abadillo, resaltó

la importancia de que esta Fundación, que depende del Ayuntamiento, cuente de nuevo con patrimonio urbano, ya que hasta ahora no contaba con él después de la enajenación de los bienes del mismo a principios del siglo XX. Igualmente resaltaba que desde que el Ayuntamiento se hizo cargo de las propiedades de la mencionada Fundación, siempre se han incrementado los bienes de la misma.

Rumanía, país invitado al Festival de Cine Europeo

Roger Príncipe y los hermanos Ozores recibirán sendos reconocimientos

EL PERIÓDICO

El Festival de Cine Europeo Vinos de Castilla-La Mancha, que se celebrará en La Solana del 30 de junio al 5 de julio, contará en esta cuarta edición con Rumanía como país invitado, como ya lo fueron Francia, Portugal e Italia en las anteriores. Du-

rante el festival, el joven actor Roger Príncipe recibirá el premio revelación al mejor actor menor de 18 años, por su interpretación del personaje Simón en la película *El orfanato*. La otra distinción otorgada por el festival, la Medalla Lumière, será concedida a los hermanos Antonio y Mariano Ozores.

El portavoz de IU avisa sobre su posible dimisión

PAULINO SÁNCHEZ

El portavoz de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de La Solana, Juan de Mata Gómez-Pimpollo, ha indicado que por circunstancias personales quizás no estaba muy centrado en su labor municipal por lo que invita a los que en su grupo político están en la retaguardia para que si alguien quiere dar un paso al frente pueda sustituirlo en el cargo. Sobre si con esas palabras dejaba una puerta abierta a la dimisión del cargo de concejal, señalaba Gómez-Pimpollo que es "una puerta abierta a negociar una posible salida y si me tengo que ir lo haré por agotamiento".

El que fue número uno de la lista de IU en las pasadas elecciones municipales recordó igualmente en su intervención los apoyos que su lista tuvo en las



Juan de Mata Gómez-Pimpollo, portavoz de IU.

elecciones de 2007, añadiendo que ya en las declaraciones que realizó en ese momento avanzó que el PSOE seguiría aplicando la política del rodillo, que, sobre todo, ha quedado demostrada en los despidos de personas que se presentaron con IU.

Denunció que la presencia de los grupos políticos municipales de la oposición es menor en la actual legislatura que en las anteriores, culpando de ello al equipo de gobierno socialista, señalando que "nos van a machacar si pueden".

LA PRIMERA FURGONETA DISEÑADA PARA LA CIUDAD



Te presentamos la esencia de las furgonetas. Hasta 2,8 m³ de volumen de carga que reducen el trabajo a la mínima expresión, para que te muevas más rápido, tengas menos obstáculos que superar, aparques en cualquier sitio y puedas acceder a cualquier lugar. Si tu hábitat natural es la carga y descarga, los atascos y las calles estrechas, ha llegado el momento de dominar el entorno. Con la nueva Bipper, puedes **Vehículos Comerciales Peugeot. Entendemos tu negocio.**



nueva **Bipper**



PEUGEOT FINANCIACIÓN

Alquiman S.A. y su red de agentes

Talleres Autovisa Avda. Picassent, 12 Tfn.: 967 14 55 12 - VILLARROBLEDO

Talleres Guillermo Calero Tfn.: 926 61 14 85 - Fax: 926 61 49 34 Autovía de Andalucía, 171 - MANZANARES